

Standortauswahl für Crossfit-Anlage

| | | | | | | | | |
|---------------------------------------|---|---|---|---|--|--|--|---|
| | Braunshardter Tännchen, Weiterstadt | Laukesgarten (WoQuaz), Weiterstadt | Darmstädter Landstraße 68 B (Am Sportplatz), Gräfenhausen | Steinrodsee, Gräfenhausen | Im Niedergarten Ecke Am Kirchweg (Hundewiese), Gräfenhausen | Am Bürgerhaus, Schneppenhausen | Friedrich-Ludwig Jahn-Str. (Am Sportplatz) Braunshardt | Riedbahn |
| Standort | Zwischen Braunshardter Weg und Boulebahn | Östlich (parallel) zum Ballspielfeld | Zwischen Generationen aktiv Parcours und südlichem Bolzplatz | Aufgegebenes Fußballfeld zw. DLRG-Gebäude und Kleintierzuchtverein | Erweiterungsfläche in der Umgebung der Hundewiese | Zwischen Jugendhütte und Basketballplatz | Östlich parallel zum Bolzplatz ausgerichtet | Alte Bahntrasse, Alternative Bürgertreff |
| Anmerkung | Fläche für die Austragung der Ferienspiele muss verkleinert werden | Angelegte Blumenwiese muss verkleinert werden - Hinterlassenschaften der Hunde | Südlich ausgerichteter Bolzplatz muss verkleinert werden, ggf. zusätzlicher Ballfangzaun | Brachliegendes Fußballfeld, Flächengröße 15.000 m² bietet sehr großes Potenzial für Erweiterung | Grundstück für Baumaßnahme muss erworben werden | Fläche ist auf max. 50 m² begrenzt | Flächennutzung ausschließlich Fußball, Anordnung der Trainingsgeräte nur parallel bzw. vereinzelt Standorte | Im Juli 2021 ist die Jugendbetreuung Riedbahn bereits an die Stadtverwaltung herangetreten, mit der Bitte Standorte für Sportaktivitäten zu prüfen |
| Erreichbarkeit | Fußläufig möglich, mit Fahrrad und Auto über öffentliches Straßennetz (barrierefrei) gut. Nächste Haltestelle RMV (Hallenbad) Entfernung ca. 1 km | Fußläufig möglich, mit Fahrrad und Auto über öffentliches Straßennetz (barrierefrei) gut. Nächste Haltestelle RMV (Darmstädter Str. 122) Entfernung ca. 600 m | Fußläufig möglich, mit Fahrrad und Auto über öffentliches Straßennetz (barrierefrei) gut. Nächste Haltestelle RMV (Darmstädter Landstr. 68) Entfernung ca. 100 m | Fußläufig möglich, mit Fahrrad und Auto über öffentliches Straßennetz (barrierefrei) gut. Nächste Haltestelle RMV Postplatz Gräfenhausen, Entfernung ca. 1 km | Fußläufig möglich, mit Fahrrad und Auto über öffentliches Straßennetz (barrierefrei) gut. Nächste Haltestelle RMV in Schneppenhausen Gräfenhäuser Straße/Bürgerhaus oder in Gräfenhausen Schneppenhäuser Straße, Entfernung ca. 1 km | Fußläufig möglich, mit Fahrrad und Auto über öffentliches Straßennetz (barrierefrei) gut. Nächste Haltestelle RMV (Gräfenhäuser Straße/Bürgerhaus) Entfernung ca. 100 m | Fußläufig möglich, mit Fahrrad und Auto über öffentliches Straßennetz (barrierefrei) gut. Nächste Haltestelle RMV (Friedrich-Ludwig Jahn-Str) Entfernung ca. 100 m | Fußläufig möglich, mit Fahrrad und Auto über öffentliches Straßennetz (barrierefrei) gut. Nächste Haltestelle RMV (Sandstr.) Entfernung ca. 100 m |
| Stellplätze | Parkplätze in unmittelbarer Nähe vorhanden | Parallel zur Straße (starke Auslastung durch Anwohner) oder am Friedhof Entfernung ca. 200 m | Parkplätze in unmittelbarer Nähe vorhanden | Parkplätze in unmittelbarer Nähe vorhanden | Parkplätze am Friedhof | Parkplätze am Bürgerhaus | Parkplätze in unmittelbarer Nähe vorhanden | Parallel zur Straße (starke Auslastung durch Anwohner) |
| Barrierefrei | ja | bedingt wg. Rasenfläche | bedingt wg. Rasenfläche | bedingt wg. Rasenfläche, unbefestigte Wegeflächen ist in einem guten Zustand auch für Rollstuhl oder Kinderwagen geeignet. An der Schranke (Kleintierzuchtverein) ist seitlich ausreichend Platz um mit Kinderwagen oder Rollstuhl vorbei zu kommen | ja | ja | bedingt wg. Rasenfläche | ja |
| öffentliche Toiletten | ja (am Wohnhaus Fischer) | nein (Möglichkeit im WoQuaz-Cafe) | nein (Möglichkeit bei Vereinsheim oder Restaurant Lavanda) | nein (Möglichkeit besteht bei Campingplatz und Restaurant) | nein | nein (Möglichkeit besteht bei Öffnungszeiten Bürgerhaus) | nein (Möglichkeit besteht bei Öffnungszeiten Bürgerhaus) | nein (Möglichkeit besteht bei Öffnungszeiten Bürgertreff) |
| Beschattung | ja | nein | teilweise | teilweise | nein | nein | nein | nein |
| vorhandene Freizeiteinrichtung | Boulebahn, Basketballplatz, Spielplatz, Naturerlebnispfad, Grillhütte (muss gebucht werden) u. Minigolf (kommerziell) | Ballspielfeld, Boulebahn, Jugendtreff (Sitzbank/Slackline), WoQuaz-Cafe (kommerziell) | Bolzplatz, Skateanlage, Basketballplatz, Generationen aktiv Parcours | Naherholungsgebiet Steinrodsee, Beachvolleyballfeld, Bolzplatz, Grillhütte (muss gebucht werden). Kommerziell: Restaurant Fischerhütte, Camping mit Kiosk und Familienbiergarten "Zum Anglerpark" | keine | Spielplatz, Jugendhütte, Ballspielfeld und Basketballplatz | Bolz- und Basketballplatz, Jugendhütte | Bürgertreff Sandstraße, Spielplatz und Jugendtreff |
| Bewertung | Die Fläche im Braunshardter Tännchen sollte aufgrund der massiven Baumschäden nicht in Betracht gezogen werden | Aktuell bestehen bereits Konflikte zwischen Anwohner und Jugendlichen (Treffpunkt blaue Sitzgruppe). Standort sollte aus diesem Grund nicht umgesetzt werden | Standort "Generationen aktiv Parcours" findet trotz Auswahl durch Bürgerbeteiligung keinen Zuspruch in der Bevölkerung und sollte aus diesem Grund nicht erweitert werden | Bisher kein Konfliktpotenzial bzw. Vandalismus Aufkommen. Zielgebiet für Freizeitaktivitäten bietet sehr gute Voraussetzungen für einen Trainingsstandort und sollte favorisiert werden | Die Lage hätte den Vorteil einer guten Erreichbarkeit aus den Stadtteilen (hiervon ausgenommen ST Riedbahn). Andere Standorte weisen bereits umfangreiche Ausstattung auf, die hier neu geschaffen werden müsste. Aus diesem Grund sollte der Standort nicht in Betracht gezogen werden. | Seit in Betriebnahme der Spielfelder und Jugendhütte massiver Vandalismus. Fläche für optimalen Trainingsbetrieb zu klein. Standort sollte aus diesem Grund nicht umgesetzt werden | Konflikt zwischen Fußball und Trainingsbetrieb da keine Abgrenzung möglich und sollte als Standort nicht in Betracht gezogen werden | Trainingsbetrieb nicht zielführend, da die Geräte nur an vereinzelt Standorten installierbar. Eine Bürgerbeteiligung seitens der Anwohner ist erwünscht und sollte vorrangig umgesetzt werden, dass eine einvernehmliche Gestaltung der zur Verfügung stehenden Flächen umgesetzt wird. |